

Los padres opinan

Por JORGE BRUGUÉS

(Continuación al extraordinario de Navidad)

**D.^a Teresa Ventura,
Vda. de E. Durán**

Admiro la proeza con que esta Agrupación de muchachos ha emprendido la carrera de hacerse más hombres fuertes de cuerpo y espíritu. Mucho me honra que mi hijo sea uno de ellos. Y tengo la más absoluta confianza que serán la admiración de cuantos les rodean.

D. Salvador Comas

Estoy contento de que mi hijo pertenezca a la Agrupación Olímpica porque hay en ella compañerismo y aprecio entre ellos. Y por otra parte por la deportividad con que efectúan todos sus deportes. También me gusta que frecuente el Centro Católico, esperando que cuando sean mayores sus dos hermanos puedan ingresar en ella.

**D. Emilia Eamarca,
Vda. de M. Vila**

Debo de pensar muy bien de las actividades de esta Agrupación, pues sino mi hijo no figuraría entre sus filas. Y apruebo con el mayor entusiasmo la publicación mensual del boletín.

D. Román Blas

Opino que la Agrupación Olímpica es algo más que una peña, en la que saben comportarse todos ellos como compañeros, y estoy contento que mi hijo forme parte de ella, siempre y cuando cumpla con su deber. Del Boletín poco tengo que decir, pero es una buena muestra de los actos que se celebran en la Agrupación.

D. Juan Gurí

Aunque no estoy muy orientado sobre la Agrupación Olímpica por mis deberes diarios, reconozco que ha sabido salir del paso difícil como es una Agrupación de 31 hombres de diferente pensamiento y felicito a la Junta Directiva sobre los problemas que se le han presentado desde su fundación hasta el momento actual ya que ha sabido solucionarlos a la perfección y no tengo reparo en que mis hijos José y Pedro pertenezcan y cumplan con los deberes de la Agrupación, teniendo en cuenta que el día de mañana les pueden ser útiles.

Con sed... o sin sed

Refrescos CLOTET